

## **COMMUNIQUÉ**

*Pour diffusion immédiate*

### **LE CLUB D'ESCRIME LE MASQUE DE FER SE DÉMARQUE À LONGUEUIL**

**Gatineau, le 15 décembre 2008** – Les jeunes épéistes du Club Masque de fer de Gatineau s'imposent au deuxième tournoi du Circuit des Jeunes du Québec qui a eu lieu la fin de semaine dernière à Longueuil. Vanessa Lacas-Warrick remporte l'or à l'épée féminine moins de 15 ans ce qui lui permet de conserver sa première position au classement du circuit du Québec « Cette fois j'ai écouté mon entraîneur à la lettre et j'ai remporté » a expliqué Lacas-Warrick. À l'épée masculine dans la catégorie moins de 13 ans Philippe Heidecker remporte l'or tandis qu'à l'épée féminine moins de 13 ans le Masque de fer place deux athlètes sur le podium; Auralie Blanchette remporte l'or et Joëlle Dufour le bronze. Louis-Jacob Joannisse, le plus jeune représentant du Club Masque de fer, a pour sa part remporté le bronze dans la catégorie épée mixte moins de 11 ans.

Par ailleurs, à Colorado Sprint aux États-Unis, Maxime Brinck-Croteau termine dans la ronde 64<sup>e</sup> au NAC-Division 1 #1 « Ça n'a pas super bien été mais ceci n'affecte pas mon classement domestique je suis toujours au neuvième rang au niveau Canadien » admet Brinck-Croteau.

Les athlètes du Masque de Fer sont entraînés par le maître d'armes Michel Dessureault.

Renseignements :  
Johanne Lacas  
Le Masque de fer  
(819) 827-2175